



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Stadtrates
vom 18.09.2025

Öffentlicher Teil

TOP 2.1 Sachstand Glasfaserausbau Homburg

BM Rippel berichtet, dass aktuell zwei gültige LOI liegen, einer mit der Deutschen Glasfaser und einer mit der Deutschen Telekom. Beim Ausbau sei man im Plan. Das Markterkundungsverfahren für die förderfähigen Maßnahmen sei abgeschlossen worden. Bezüglich der nicht förderfähigen Anträge liege der Bewilligungsbescheid vor, es fehle lediglich noch an der Co-Finanzierung. An dieser Sache sei man gerade. Im Anschluss gehe man in die Ausschreibungsphase. Das Ziel sei eine 100 % Abdeckung. In der nächsten Gremienrunde wolle man Fachleute vom eGo-Saar und von der Deutschen Glasfaser einladen, die alle Fragen ausführlich beantworten könnten. Ein Anbieterwechsel mache keinen Sinn. Hiervon sei vom eGo-Saar abgeraten worden.

Der Oberbürgermeister ergänzt, dass die Einflussmöglichkeiten der Stadt hier sehr begrenzt seien. Man kümmere sich aber um die Angelegenheit und möchte versuchen, schneller Ergebnisse zu erzielen.